

OSCAR SEPÚLVEDA, TEÓLOGO:

Asume nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo de la UCN

En una emotiva y masiva ceremonia realizada en la Casa Central de la Universidad Católica del Norte, asumió como rectora la Dra. María Cecilia Hernández Vera, junto a su equipo directivo, entre los que se encuentra Oscar Marcelo Sepúlveda Sepúlveda, nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo de la UCN.

Oscar Marcelo Sepúlveda es Licenciado en Ciencias Religiosas de la UCN, Licenciado en Teología con mención en Teología Dogmática de la Pontificia Universidad Católica de Chile y candidato a doctor en Teología por la Facultad Pontificia de Teología de Granada, España.

POSICIONAMIENTO UCN

El 2026 la UCN cumplirá 70 años de fundación, consolidada como una de las universidades más reconocidas en el norte de Chile y a nivel nacional, acredi-

Profesional del área de la Teología liderará la casa de estudios superiores en la región.

tada con nivel de excelencia. En este contexto el nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo destacó el buen posicionamiento de la institución. "Creemos que cuando se habla de universidad, cuando los estudiantes comienzan a mirar su futuro, ven nuestra universidad como una aspiración y eso es signo de que la UCN está muy posicionada en la conciencia de la comunidad, en la cultura local, lo que nos llena de orgullo", afirmó.

Junto con ello resaltó que en la Sede Coquimbo se continuará por la senda del desarrollo académico que ha tenido la casa de estudios, "nuestra labor es que todas las unidades académicas y las unidades internas

de la institución favorezcan ese objetivo, que es propio de toda la comunidad, que no es sólo de las autoridades, nosotros sólo estamos al servicio de ese gran objetivo".

También, agregó, "queremos que la universidad se pueda conectar cada vez más con el entorno social, cultural de la región y estar al servicio de las necesidades de ella de una forma mucho más patente, más clara y que podamos responder de manera mucho más rápida a las necesidades de la zona".

TRAYECTORIA

El nuevo Vicerrector de Sede Coquimbo cuenta con una destacada trayectoria universitaria



en docencia, investigación y gestión académica. Fue Director del Departamento de Teología por tres periodos y Jefe de Carrera del Departamento, Director del Magister de Teología Pastoral, Coordinador de la Comisión de Identidad de la UCN y miembro del Consejo Superior nombrado por el Gran Canciller.

Además, ha sido profesor invitado en diversas universidades,

aportando su conocimiento en diversas instancias de formación en Ciencias Religiosas y Teología Pastoral.

En tanto, su labor de investigación se ha centrado en la Eclesiología Latinoamericana, el pensamiento teológico de Ronaldo Muñoz y la inculturación del Evangelio en América Latina, publicando artículos en diversas revistas especializadas.